

BASURA ELECTRÓNICA Evitarán más contaminación

Estará hasta el 30 de septiembre, de 11:00 a 16:00 horas, en seis puntos de acopio.

La Secretaría del Medio Ambiente del Gobierno del Distrito Federal, en coordinación con el Instituto Politécnico Nacional (IPN) y las empresas Recicla Electrónicos México (REMSA) y Recall Internacional, iniciaron este lunes con la "Jornada de Acopio de residuos electrónicos 2011, IPN-SMA-REMSA", que estará hasta el 30 de septiembre.

Para ello, fueron instalados seis puntos de acopio de residuos electrónicos en las instalaciones de las unidades profesiona-

les Adolfo López Mateos Zacatenco y Casco de Santo Tomás del IPN; el Jardín Botánico de la primera sección del Bosque de Chapultepec y el zoológico de los Coyotes, con un horario fijo de 11:00 a 16:00 horas. Los puntos de acopio en Zacatenco se encuentran ubicados en la plaza Juan de Dios Bátiz; el Planetario Luis Enrique Erro y el centro cultural "Jaime Torres Bodet"; mientras que el de Casco de Santo Tomás está en el Cuadrilátero.

La titular de la SMA, Martha Delgado, reiteró: lo que queremos es que todo dispositivo alimentado por energía eléctrica, cuya vida útil ha culminado, tenga un manejo responsable, ya que estos residuos contienen elementos que al disponerse de manera inadecuada son altamente tóxicos y potencialmente cancerígenos. ■



ESCALOFRIANTE. En México se generan más de 300 mil toneladas de residuos electrónicos al año.

